



Entrevista / Raymundo Bolaños Azocar (Senador PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS URDIALES).- Al referirse a la declaración del coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, que en San Lázaro privará la racionalidad y que se va a corregir el artículo en tema de la retroactividad para darle congruencia a la Constitución, en relación de la Ley de Amparo aprobado por el Senado, el senador panista comentó: “Por el bien de todas y todos los mexicanos, ojala que sea así. Pero lo cierto es que el grupo parlamentario de Morena dice un día una cosa y un día otra.”.

<https://drive.google.com/file/d/110fGW3qRbWqrmc3lDAZ3YCVw9eFbuw2h/view>